

Gerd Puls

Kein Sciencefictionfilm, mal wieder

Aliens überall, genau wie im Kino gestern
irgendein Endzeitfilm, Apokalypse
haushohe Wellen und die Erde bricht
Aliens in jedem Film, die haben doch alle
etwas menschliches, spitze Ohren je nach
dem, grüne Gesichter und Kraterfurchen
auf hoher Stirn vom vielen Denken
doch ziemlich menschlich sonst in ihren
Emotionen, Handlungen, Gedanken

Gelandet nicht nur in Nevadas Wüste
auch hier im Pott, Aliens, wohin du schaust
der Planet ist voll davon, und du
immerhin, bist einer von ihnen
und regst dich auf über bunte Gestalten
fremde Gesichter, ihre galaktischen
Schiffe findest du nicht ganz so leicht
wie die Reste der Arche auf dem Ararat

Von Kabul aus heben im Moment
welche ab, wenige bloß, überfüllt
der Transporter oder leer, an Radkästen
geklammert wollen welche noch mit
Gewimmel auf der Startbahn, Start
und Flug in neue Galaxien, wo Milch
und Honig fließen noch und wo du erst mal
sicher bist vorm nächsten Schlag

Du denkst noch immer, du bist im Kino
Weltraumabenteuer in großer Besetzung
kriegerisch und ach so spannend
Roboter auf neuem Stern und Aliens überall
schon wieder ein heftiger Einschlag
gewaltige Explosion, wenn der Film
in Endlosschleife über die Leinwand zuckt
überall nur Aliens, die Guten und die Bösen